



## Info – Pacifique

13 avril 2025

Bonjour,

### **Diner chaud:**

Demain le repas chaud sera de la dinde avec pommes de terre et légumes.

### **Soirée Trivia**

Venez vous amuser en supportant la garderie Des Petits du Pacifique pour leur levée de fonds annuelle! Samedi 26 avril au Roberts Creek Hall. Consultez l'affiche pour plus de détails. Achetez vos billets!

### **Dates importantes**

Congé de Pâques: 18 et 21 avril

Pro D: 22 avril

Célébrations de fin d'année: (25e anniversaire) 19 juin

Graduation des 7e année: 24 juin

**Projet école:** En date du 8 avril, le CSF vous partage une mise à jour concernant le projet de votre région. La deuxième lecture du changement de zonage et du plan communautaire officiel (Official Community Plan) sont prévus pour la mi-avril 2025.

Pour consulter l'ensemble des mises à jour des projets immobiliers, veuillez visiter la page suivante : <https://www.csf.bc.ca/le-conseil-scolaire/plan-immobilier/>

### **ERASE:** 7 mai

Recommandé aux parents/soignants/grands-parents et aux jeunes âgés de 10 ans et plus comme moyen de faciliter la conversation sur l'utilisation sûre et bienveillante de la technologie à la maison et dans la communauté. (séance de 60 minutes)

<https://pages.saferschoolstogether.com/erase-family-session>

-----

Good day,

**Hot lunch:**

Tomorrow's hot lunch will be turkey with potatoes and vegetables.

**Trivia Night**

Come and have fun supporting Des Petits du Pacifique daycare for their annual fundraiser! Saturday, April 26 at Roberts Creek Hall. See poster for details. Buy your tickets now!

**Important dates**

Easter break: April 18 and 21

Pro D: April 22

End-of-year celebrations: (25th anniversary) June 19

Grade 7 graduation: June 24

**New school**

As of April 8, the CSF is sharing an update on the project in your area. The second reading of the zoning change and the Official Community Plan are scheduled for mid-April 2025.

To view all real estate project updates, please visit: <https://www.csf.bc.ca/le-conseil-scolaire/plan-immobilier/>

**ERASE: May 7**

Recommended for parents/caregivers/grandparents and youth ages 10+ as a way to facilitate conversation about the safe and caring use of technology in the home and community. (60-minute session)

<https://pages.saferschoolstogether.com/erase-family-session>

**Mélanie Vallières**